## Tagesbericht 4. Skitag, 11.01.2024, Gastbeitrag der Mädchen der 9a

Heute früh sind wir zeitig aufgestanden, um eine Runde Tischtennis zu spielen. Nach dem Frühstück ging es zum letzten Mal zur Piste. Bei schönstem Wetter wurde zuerst in den Gruppen gefahren, anschließend dann auch endlich das lang ersehnte "Fahren mit Freunden".

In der Rosshütte haben wir uns das Mittagessen schmecken lassen. Egal ob "gekauft" oder "geschmiert" mit diesem Ausblick schmeckt jedes Essen!

Am Nachmittag fand der Slalomwettbewerb statt, wir sind schon gespannt wer gewonnen hat. Wir werden es heute Abend bei der Siegerehrung erfahren. Die letzten Stunden des Skilagers werden wir in der Disco ausklingen lassen und an die schöne Zeit zurückdenken...